**GUADALUPE, ZACATECAS** 

## Ultiman a seis en cancha deportiva

UN COMANDO entró a una unidad de la colonia San José de las Piedreras y sin mediar palabras agredió a civiles

## POR OMAR HERNÁNDEZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

ZACATECAS, Zac.— Un intenso operativo policiaco y de unidades de emergencia se desplegó anoche en la colonia San José de las Piedreras del municipio de Guadalupe, vecino a la capital de Zacatecas, luego de un fuerte tiroteo.

La agresión armada tuvo lugar en una cancha deportiva del lugar donde se encontraban reunidas más de una decena de personas cuando al sitio llegó un comando delictivo.

Sin mediar palabras, los agresores comenzaron a disparar contra jugadores y asistentes que estaban en la cancha de rebote, un deporte muy popular en Zacatecas, derivado del frontón.

Testigos del tiroteo aseguran que los civiles armados perpetraron el atentado con fusiles de asalto que dispararon por varios segundos dejando en el lugar más de 50 casquillos percutidos, para después huir del sitio disparando ráfagas al aire por las calles aledañas.

Producto del atentado letal, los cuerpos de emergencia y el gobierno local reportaron un saldo de 6



oto: Omar Hernández

Elementos de seguridad y peritos acordonaron la zona donde se suscitó el múltiple homicidio.

## Asesinan a 4 policías en Guerrero

ACAPULCO.— La noche del martes se reportó un ataque en contra de policías municipales de Tierra Colorada, que dejó 4 muertos y 4 heridos; entre las personas que murieron se encuentra el director de la policía Juan Carlos Vitrago.

De acuerdo con los vecinos de la colonia San José, aproximadamente a las 11 de la noche se escucharon ráfagas de arma de fuego en la zona, en lo que aparentemente fue una emboscada; el conductor de la camioneta de los policías al momento del ataque perdió el control y eso provocó que el vehículo cayera a una barranca.

En el lugar quedaron 4 policías muertos y 4 resultaron heridos, los cuales fueron llevados a hospitales de Chilpancingo para ser atendidos.

El director de seguridad pública tenia sólo 2 meses de haber tomado el cargo en Tierra Colorada.

— Karla Méndez

personas asesinadas, todos hombres.

La vocería estatal dijo que, al arribo de los grupos de seguridad se encontraron a las 6 personas con lesiones, productos de armas de fuego, quienes fueron valorados por paramédicos y ya no presentaban signos vitales.

## Atacan con coheteón a turistas

ACAPULCO.— Anoche, sujetos desconocidos arrojaron un artefacto explosivo en el zócalo de Acapulco a un grupo de personas que estaban presenciando un show de payasos, resultando heridas 4 personas, 2 hombres y 2 mujeres.

De acuerdo con testigos de los hechos, alguien arrojó el artefacto y éste le pegó en la cabeza a un hombre; también resultaron heridas otras 3 personas al momento de la explosión; esto provocó que la gente saliera corriendo del lugar.

Personal de la Guardia Nacional y de la policía estatal recorrieron el lugar del accidente, encontrando una especie de tubo metálico donde supuestamente se colocó un cohetón que fue lo que estalló.

La Secretaría de Seguridad Pública dijo que el incidente fue un cortocircuito.

- Rolando Aguilar



Foto: Especia